



Pressemitteilung

Mittwoch, 10. November 2021

Norderstedter Wochenmarkt ab dem 11. November wieder auf dem Rathausmarkt

Norderstedt. Der Rathausmarkt an der Rathausallee in Norderstedt-Mitte wurde in den vergangenen Wochen neu gepflastert. Die Umbaumaßnahme ist nun abgeschlossen. Somit kann der wöchentliche Norderstedter Wochenmarkt ab Donnerstag, 11. November, wieder auf dem Rathausmarkt stattfinden.

In den vergangenen Wochen war der Wochenmarkt aufgrund der Umbauarbeiten vorübergehend auf den Jörg-Peter-Hahn-Platz umgezogen.

Mit den nun abgeschlossenen Sanierungsarbeiten, die vom Hauptausschuss mehrheitlich beschlossen wurden, ist das alte Kopfsteinpflaster durch eine neue Pflasterung ersetzt worden. Sie ermöglicht eine Nutzung des Marktplatzes für Benutzer*innen von Rollstühlen, Rollatoren und Kinderwagen.

Eine umfängliche Neugestaltung des Platzes soll zu einem späteren Zeitpunkt – sofern politisch beschlossen – erfolgen. Die Pflasterung, die nun provisorisch im Einsatz ist, wird später gemäß den Zielen der Nachhaltigkeit anderweitig von der Stadt Norderstedt wiederverwertet.